

PRI Edoméx critica la austeridad dentro del GEM

Lilia González –

Aseguran que los delitos que siguen repuntando son: robo y asalto aumentó, extorsión y robo de vehículo

La dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México, Cristina Ruíz Sandoval criticó las medidas de austeridad que el Gobierno del Estado de México ha implementado, pues aseguró que entre 2024 y 2025 los integrantes del Gabinete se aumentaron el salario, pero a que una de las promesas de campaña fue ganar menos.

"Todo esto es demagogia, mentir para llegar, no hay austeridad. En el Estado de México no hay cambio, no hay transformación y sí una gran traición a la confianza ciudadana", señaló.

Y es que sostuvo que sólo en 2024 titulares de Secretarías del Estado se disminuyeron 3 mil 500 pesos quincenales su salario, de un sueldo bruto de 128 mil pesos; sin embargo, para 2025 se lo incrementaron, percibiendo un sueldo bruto de 138 mil.

Además de ello, la dirigente priista evidenció rubros como seguridad, salud y obras en donde las cifras son negativas de cara las Segundo Informe de Gobierno.

En conferencia de prensa en el Comité Ejecutivo Estatal, y respaldada por el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en la LXII Legislatura, Elías Rescala Jiménez, refirió que de acuerdo con INEGI 2024, el robo y asalto aumentó en 27.6%, la extorsión en 19.4% y el robo de vehículo 7.3%, mientras que cifras del Secretariado Ejecutivo Nacional de Seguridad Pública refieren que en los primeros siete meses del 2025, el Estado ocupó las primeras posiciones en lesiones, robo de vehículo, robo

en vía pública y feminicidio, lo que antepone los resultados mostrados por la gobernadora Delfina Gómez en su Informe de Gobierno.

En el rubro de salud comentó que 8.6 millones de mexiquenses no tienen acceso a servicios de salud, aseguraron que en 2025 se destinó mil 145 millones de pesos menos de presupuesto al programa "Mujeres con Bienestar" y en obra pública sólo mil 500 millones fueron orientados a los 125 municipios.

Por lo anterior, la dirigente informó que seguirán revisando los datos y la información reflejada en el Informe de Gobierno para seguir evidenciando los "otros datos" y proponer alternativas para eficientar la gestión pública, siendo un partido en donde la experiencia sobra.





TOLUCA

El Estado de México vive una simulación y mentira: Ruiz Sandoval

Mireya Carta

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México, liderado por Cristina Ruiz Sandoval, ha lanzado una crítica contundente contra los datos presentados durante el Segundo Informe de Gobierno de Delfina Gómez Álvarez. calificándolo de un "gobierno de simulación y mentira". En conferencia de prensa, la dirigente estatal aseguró que, a pesar de los discursos de "cambio y transformación", no se ven los cimientos de un "segundo piso" y solo se percibe una realidad marcada por la inseguridad, la falta de salud y promesas incumplidas.

Ruiz Sandoval presentó una serie de cifras que, se-gúnella, provienen de fuentes oficiales como el INEGI y el Secretariado Ejecutivo de Seguridad Pública, para desmentir las "cifras alegres" del gobierno, donde en materia de seguridad, denunció que la promesa de paz y tranquilidad ha derivado en un clima de terror, ante ello subrayó que el 87.3

"Esto es lo que se vive con Morena en el Estado de México. No hay cambio, no hay transformación y sí hay una gran traición a la confianza ciudadana".

CRISTINA RUIZ SANDOVAL Dirigente estatal del PRI por ciento de los mexiquenses se siente inseguros, un incremento de casi cuatro puntos porcentuales respecto a 2024.

"Los delitos como robo a transeúntes, extorsión y robo de vehículo han aumentadosignificativamente desde el inicio de la actual administración", denunció.

La líder priista lamentó que la entidad mantenga el "honroso primer lugar" en delitos, contradiciendo la narrativa oficial de que las cifras han disminuido. "Los que estamos en la calle, estamos todos los días viendo la realidad", enfatizó.

El tema de la salud fue calificado como una "simulación" que supera la acción y reveló que más del 40 por ciento de la población mexiquense, equivalente a 7,132,000 personas, no tiene acceso a servicios de salud, lo que representa seis puntos porcentuales más que el promedio nacional, ante ello enfatizó que la situaciónse agrava para aquellos con seguridad social, ya que los hospitales carecen de medicamentos, personal y ambulancias.

En cuanto a los programas sociales. Ruiz Sandoval acusó a Morena de mentir al prometer su ampliación, no obstante, indicó que el presupuesto para el programa Mujeres con Bienestar se redujo en más de mil millones de pesos, pese a que, según el gobierno, se atiende al mismo número de beneficiarias que con el anterior Salario Rosa. "¿Cómo es posible que con menos dinero se atienda a las mismas?", cuestionó la dirigente, calificando la situación de una burla a las mujeres mexiquenses.

La también senadora abordó la inversión en obra pública, señalando que el gobierno presume mil 500 millones de pesos, pero estos recursos corresponden al año anterior y, en muchos casos, se han etiquetado con constructoras ya designadas. Para un estado con 125 municipios, este monto resulta insignificante, alcanzando apenas 12 millones de pesos por localidad, una cifra que no es suficiente para proyectos de gran envergadura.

La dirigente del PRI aprovechó para refrescar la memoria sobre las promesas de campaña incumplidas, como la rehabilitación de calles y carreteras, la creación de dos nuevos C5 y una policía de barrio. "Ni siquiera se han implementado", afirmó.

Aunado a ello, criticó

la promesa de austeridad, considerándola un "engaño evidente" y denunció eldespilfarro del dinero público y el aumento salarial de los funcionarios en 2025, tras una supuesta reducción de 3,500 pesos en 2024. "Salieron o solo corruptos, sino ineficientes", sentenció.

Finalmente aseguró que el PRI no se quedará callado ante esta "realidad" y continuará alzando la voz en defensa de los mexiquenses, quienes, según ella, "no merecen este gobierno" ni sus "encuestas pagadas", sino resultados reales y tangibles.



La dirigente estatal del PRI, Cristina Ruiz Sandoval, percibe una realidad marcada por la inseguridad, la falta de salud y promesas incumplidas